

新入職員着任



本年度も沢山の元気な職員が入職しました。既に新入職員研修を終えて各部署に配属されており、 これからの活躍に期待しております。地域の皆様もどうぞよろしくお願いします!

令和6年能登半島地震災害義援金

皆様からお預かりした義援金は、

41,752 円

となりました。

たくさんのご協力ありがとうございました

皆様からの義援金は、石川県庁及び能登町へお届けしました。 義援金は、地震の被害にあわれた地域の復興支援や被災住民の支援に 活用されます。



こんにちは!<mark>ハニカムコーナー第7段</mark>です!

今回は『手術する前になぜ口腔ケアが必要か?』を お伝えします!

手術が決まった際にお医者さんから歯科受診や口 腔外科の受診、歯科衛生士からの口腔ケアを受けるよ う言われたことはありませんか?

なぜ必要かと言いますとお口の中には虫歯や歯周病の原因菌の他に様々な細菌が存在しま す。お口の中は細菌がとても住みやすい環境と言えるでしょう。そのため、口腔ケアを疎か にすると細菌がどんどん増えて外科手術の際に悪さを引き起こすことがあるのです。つまり は感染リスクが高くなってしまうのです。

お口の中の細菌は空気を嫌う細菌も多く、そういう菌は血液の中を回るので全身を回るこ とが可能です。なので外科手術の際に感染や合併症を引き起こす原因となってしまうのです。

手術が決まった際はまず歯科にかかりましょう。歯科にかかり適切な処置を行い、清潔な

口腔内を保ちましょう。普段の歯磨きもとても重要です。

安全な手術となるためにも手術が決まった際 は歯医者に行きましょう。入院中であれば、病院 にある口腔外科や病院所属の歯科衛生士に相談 しましょう。

GO!GO!歯医者!です!





た



救急件数 (2月)

外来受診 159 件 うち入院 37 件 救急車来院 76件 うち入院 46件 外来受診 179 件 うち入院 34 件 救急車来院 82件 うち入院 41件